
 

 

 

Incontro del 25 Maggio 2009 

 

Sintesi 

 

In data 25 maggio 2009 alle ore 18:30 presso la Sala delle Terre Parlanti del Palazzo San Giuseppe 
del  Comune  di  Monopoli  si  è  tenuta  la  quarta  riunione  cittadina  del  processo  partecipato 
“Progetto Coste”, in attuazione della deliberazione di G.C. n. 167 del 23/12/2008. 

Sono presenti per  l’amministrazione del Comune di Monopoli  l’assessore allo sviluppo e gestione 
delle  risorse e  infrastrutture  turistiche Domenico Alba,  l’assessore alle piccole e medie  imprese, 
industria,  artigianato,  ambiente  Antonio  Rotondo,  l’assessore  alle  attività marinare,  portuali  e 
infrastrutture Pierantonio Munno,  il Comandante della Polizia Municipale‐ dirigente dell’ecologia 
Michele Palumbo, il responsabile della ditta Lombardi ecologia, appaltatrice del servizio di raccolta 
e  smaltimento  rifiuti  di  Monopoli  Vanni  Pipoli    e  la  scrivente,  responsabile  URP  Maria 
Mastromarco. 

Sono presenti i partners elencati nella scheda di monitoraggio delle presenze. 

Sono  iscritti  all’ordine del giorno i  seguenti punti:  

1. esame delle proposte presentate dall’associazione Mareincanto  
2. progetto di raccolta differenziata presso le strutture balneari. 

L’assessore Alba introduce i lavori dando assicurazione sul reale monitoraggio degli accessi al mare 
segnalati dal comitato Mare Libero. 

L’assessore Rotondo introduce l’argomento della raccolta differenziata  presso le strutture balneari  a cui fa 
seguito il Comandante che cita l’ordinanza   N. 62 - Prot. 14356 avente per oggetto: Disciplina per il 
conferimento dei rifiuti solidi urbani e della raccolta differenziata – utenze non domestiche. 
Divieto per tutte le utenze non domestiche di abbandonare rifiuti quali: imballaggi in cartone, 
vetro, plastica, potatura, cellophan, polistirolo, legno sul suolo pubblico in maniera 
indiscriminata e di conferirli nel cassonetto dei rifiuti solidi urbani. 

Il comandante invita i gestori delle strutture a contattare la Lombardi Ecologia per lo 
svuotamento dei carrelli. 



Il comitato Mare Libero segnala la presenza di ingombranti presso Porto Marzano e la necessità 
di ripulire tutta la zona di Santo Stefano. Viene segnalato il problema dello smaltimento del 
polistirolo e si invitano i gestori a ripulire anche le eventuali aree pubbliche adiacenti le zone a 
loro concesse (Lavacca Ass. ASSUD); l’opportunità di controllare le concessioni in termini di 
quadrature di aree da parte dei vigili urbani (ass. Mare Libero).  

Il Comandante fa presente che il personale a disposizione per ogni tipo di intervento non è 
sufficiente, alla luce anche di nuove funzioni, come il piano di controllo  sull’allacciamento alla 
rete fognaria, inoltre comunica che  si sta lavorando sulla costituzione di una interforza 
costituita da vari enti forestale, polizia, carabinieri, finanza, rivelando che il problema 
principale da affrontare è  il coordinamento.  

 L’associazione B&B chiede un maggiore intervento di pulizia per il centro storico, l’assessore 
Rotondo  assicura più attenzione e  comunica che sono stati acquistati gli spegni sigarette. 

L’associazione Mareincanto segnala che il volume dei rifiuti aumenta sensibilmente la domenica 
e che, oltre a collocare i diversi  contenitori, sia nelle strutture che lungo tutta la costa,  è 
indispensabile che la raccolta differenziata sia eseguita dal gestore, pertanto è opportuna una 
comunicazione mirata. 

Si chiedono più trespoli di raccolta e l’esecuzione di pulizia meccanica dell’arenile al fine di 
rimescolare la sabbia (gestore Rodi); si fa appello alla sinergia tra P.A. e privati (Bellantuono 
Mareincanto)  e alla carta dei servizi che vada in direzione della qualità e della trasparenza 
(assessore Alba), proposta condivisa dal gestore Cala Paradiso (Giovanni Tateo). 

L’assessore Rotondo comunica che è stato varato il progetto del bus-navetta che collegherà il 
centro abitato, a cominciare da via Pisonio, alla zona Capitolo. 

L’associazione Mareincanto (Ninni Vadalà) pur condividendo le problematiche emerse, richiama 
l’attenzione sui problemi ambientali ben più grandi che hanno interessato la costa 
monopolitana,  chiedendo di ricevere informazioni precise sui danni registrati dopo lo 
sversamento della fogna dal depuratore, lo sversamento dalla Eco Leather e chiede di 
conoscere il progetto relativo ad un pontile sul mare, presentato dalla ItalGreen; lamenta 
anche i tempi lunghissimi dell’A.C. nel rilasciare le autorizzazioni. 

L’assessore Rotondo comunica che l’ARPA PUGLIA pubblica i risultati delle analisi delle acque 
marine dalle quali non risultano esistenti particolari problemi. 

L’incontro termina alle ore 21:00. 

  

 


